

Verwendung von Spenden bei der Stiftung Adulta

Wenn ich einen Wunsch frei hätte..

Die Klientinnen und Klienten stehen bei der Stiftung Adulta im Zentrum. Uns ist es ein Anliegen, die Menschen individuell zu begleiten und sie bei der Umsetzung von ihren persönlichen Wünschen zu unterstützen.

Um die Wünsche der Klientinnen und Klienten umsetzen zu können, sind wir auf Spenden angewiesen, welche individuelle Ausflüge, gemeinsame Erlebnisse und unvergessliche Momente ermöglichen.

Wir haben bei den Klientinnen und Klienten nachgefragt, was sie sich wünschen würden, wenn sie einen Wunsch frei hätten. Folgende Punkte wurden genannt:

- Ausflug mit Übernachtung im Europapark
- Besuch eines Konzertes
- Ausflug ins AquaBasilea
- Besuch im Bundeshaus in Bern
- Ausflug an den Titisee mit Car, Mittagessen und Shopping
- Ferien in Rom oder Schwimmen mit Delfinen in Florida
- Wasserbett
- Massagestuhl und ein Bällebad
- Wellnesstag im Swissholidaypark
- Dampflockfahrt
- Spezial-Tandemfahrrad



Mit Ihrer Spende unterstützen Sie die Umsetzung von individuellen Wünschen von unseren Klientinnen und Klienten.

Wir versichern Ihnen, dass Ihre Spende sinnvoll eingesetzt wird und den Klientinnen und Klienten zugutekommt. Wir danken Ihnen herzlich für Ihre Unterstützung!

Weitere Informationen zur Stiftung Adulta finden Sie auf unserer Homepage www.adulta.ch.

